

AYER EN EL AYUNTAMIENTO

Se adoptarán medidas para combatir el sarampión

Bajo la presidencia del señor Vargas Araya, nuestro muy ilustre Ayuntamiento celebró ayer sesión ordinaria con asistencia de los señores Regidores Pochet, Granados y Hernández y los jefes de las dependencias respectivas.

Se trataron diferentes asuntos, aprobándose el desglose del Presupuesto para 1925, previo el informe rendido por el Regidor Pochet.

El Regidor Dr. Hernández pidió se instara

a la Comisión técnica de Sanidad con el propósito de que el personal que la integra tome todas las disposiciones que crea conducentes para eliminar la enfermedad del sarampión que hace bastantes estragos en algunos distritos de la capital.

Se acordó después de un ligero debate, en que se pida el apoyo a la Subsecretaría de Higiene y Salud Pública, para que de común acuerdo se adopte algo práctico y efectivo con tal objeto.

Se fué Mac Donald esta mañana

Esta mañana salió para Limón el Jefe del Partido Laborista Inglés Mr. Mac Donald, donde embarcará en el "Camito" rumbo a su patria.

En la estación estuvieron a despedirlo el señor Presidente de la República Lic. Jiménez, el General don Jorge Volio, el Secretario de Relaciones Exteriores don Juan Rafael Argüello de Vars, el Secretario Particular del Presidente, el Edecán Brile, don Felipe J. Alvarado, el Cónsul Inglés Mr. Cox, Mr. Alex Murray, el doctor Alejandro Vargas Araya, el doctor Rodríguez, varios elementos de la colonia inglesa en San José y re-

presentes de la prensa nacional, estudiantes de Derecho, profesores y público en general.

Estuvo en animada charla antes de salir el tren con el General Volio, con el doctor Vargas Araya, con el Ministro de Relaciones, con don Felipe J. Alvarado y otros señores que no recordamos.

Al despedirse, el señor don Juan Rafael Pacheco tradujo para el público allí presente las frases de despedida de Mr. Mac Donald, diciendo que no moriría sin volver de nuevo por la América para visitar otra vez a Costa Rica.

El General Volio conversó con Ramsay Mac Donald

El General don Jorge Volio, Jefe del Partido Reformista de Costa Rica, tuvo una larga e interesante entrevista con el Jefe del Partido Laborista de Inglaterra, Ramsay Mc. Donald.

Esta entrevista fue provocada por el señor Secretario de Estado en el Despacho de Relaciones Exteriores, Lic. don Juan Rafael Argüello de Vars, porque en la conversación que tuviera este señor con el señor Mc. Donald, se habló de un partido de ideas idénticas a las del Partido Laborista de Inglaterra, del que es Jefe, como hemos dicho, Mr. Mc. Donald.

El General Volio estuvo en el Despacho de Relaciones en compañía del Secretario de Estado en el Despacho de Fomento, don Carlos Volio. Allí el señor Argüello de Vars presentó al General y luego vino la conferencia que versó sobre punto políticos y sobre ideas de la política mundial presente.

La conversación fue interesantísima según se nos informa, y tanto el Jefe del Laborismo inglés como el Jefe del Reformismo Costarricense se mostraron complacidos de haber sido derrotados—rara coincidencia, dijo Mc. Donald—en cuanto a la llegada al Poder, pero con una posibilidad de mando verdadero políticamente hablando para el futuro que no tiene dificultades, porque—palabras del Ministro Inglés—las ideas en política son siempre un bello trono.

Dos Jefes de Partido que no están en el Poder porque si sus partidos de esos que han de evolucionar las ideas de la política mundial, aunque parezca ridículo que el Reformismo Costarricense quiera ir parejo con el Laborismo Inglés, pero en nuestro medio ambiente, es tan significativo como lo es en el gran cosmopolitismo inglés el de Mc. Donald.

Después de la entrevista el General Volio, el señor Mc. Donald, el Secretario de Fomento, el de Relaciones y otras personas fueron de paseo por la capital, habiendo ido a la finca La Caja del señor Petter, donde pasaron un buen rato los excursionistas.

Esta mañana un niño perdió un ojo de un balazo

En el barrio del Hospital, a las diez horas de hoy, un niño aprendiz de zapatería, perdió un ojo de un balazo.

El suceso ocurrió de la siguiente manera: El niño dicho amartillaba una cápsula sin disparar, de revólver 38, sobre un hierro, cuando de pronto estalló interesándole un ojo, que se lo sacó completamente, habiendo pasado la bala enseguida al compañero del niño que trabajaba en la misma mesa, señor Miguel Navarro a quien le pegó en el brazo, causándole seriedad.

Este suceso ocurrió en la zapatería de Arturo Navarro, en la cual trabaja el niño y el operario que fue víctima también de la imprudencia de este muchacho.

Fueron trasladados inmediatamente al Hospital

ALEGRIA Y ENHART El ruidoso acontecimiento de anoche

Con un llenazo inmenso se estrenó anoche en el Teatro Moderno la revista "Oro, Seda, Sangre y Sol", y ocurrió lo que habíamos profetizado, y sentimos no disponer de mayor espacio para darles a los lectores una idea exacta del éxito tan colosal, que ha constituido un acontecimiento teatral.

Desde que antes de levantar el telón apareció el charro en el palco escénico, y el Inspector de espectáculos en las lunetas y el "pelao" en la galería, se produjo en todo el teatro una gran bulla y una espectáculo lutsena.

El cuadro andaluz está montado con un lujo y un arte que es un asombro de belleza, simulando los telones mantones de Manila. Sobre una pandereta rodeada de macetas se bailó Olga unas "Alegrías" que estremecieron de júbilo al auditorio, y tuvo que repetirlas entre una ovación calurosa. Por si alguien lo dudara, anoche demostró la simpática Olga que es una bailarina emloente.

Muy hermosos los versos dedicados a cantar el alma española.

Enhart, Emperador de la barruca, bailó una barruca grotesca, que termina cayéndose los pantalones entre las carcajadas más estruendosas que se le pueden oír a un público.

El cuadro mexicano es de una magnífica presentación, y otra vez Olga, acompañada del chispeante Ricardo Santamaría, bailó un "jarabe tapatio" que sabe a gloria y que también tuvo que repetirlo.

Graciosísimo el diálogo entre el charro y la vrida Catalina, salpimentado con los dichos graciosos del pueblo.

Enhart hizo en este cuadro un "pelao" borracho auténtico, que amenaza el baile a tiros de revólver.

Hay en la revista muchos chistes subidos de color; pero

está hecha con gracia y con ingenio. Es de perlatísimo sabor popular y no decae un solo instante.

Diez minutos de descanso y suena dentro el "pasodoble del Dauder" y aparece una espléndida plaza de toros, que si no está coplada de la "Monumental" de Barcelona, se le parece mucho.

Enhart, al frente de su cuadrilla, con picadores y todo, saluda al público. Se cambian los capotes de paseo por los de brega, y sale el primer toro, un toro caal negro, que resulta para la lidia un torito ideal.

Le da Enhart cuatro lanzes de capa muy adornados que entusiasman a todo el teatro y deja el toro en suerte. Los picadores con caballos de alambre y de mimbre, revestidos de cuero, simulan seis puyazos, y Enhart hace los quites con mucha vistosidad. El público rie estruendosamente las caídas de los picadores y aplaude al payaso torero. En la sala del teatro todo el público está de ple y hay un barullo tan grande como en la plaza de toros. Todos los toreros que hay en San José se encuentran allí riendo y aplaudiendo a Enhart.

Coge éste las banderillas, hace una bonita preparación y clava medio par bueno. Replete y pone un par entero superior.

Coge la muleta, bridas por Costa Rica, y torera muy adorado, con paes por alto, en redondo, ayudados, de molloete y de pecho. En el teatro hay un jaleo estruendoso.

Cuadra para matar... y salta al ruedo un "pelao". Lo persigue la policía y los monosablos, protesta el público de los tendidos, vuelan las almohadillas por el redondel y baja el telón en medio de una de esas broncas que son tan típicas en las plazas de Méjico.

Paasa a la 4ª

Un disparo que pudo tener consecuencias

Anoche a las 12 m. se encontraba un grupo de jóvenes en la esquina del Teatro América cuando pasó por aquel lugar el señor Julio Rodríguez algo tomado de licor y como el joven Mario Hernández le diera algunas bromas sacó Rodríguez el revólver e hizo un disparo violentamente que en nada estuvo que matara a Hernández, pues el proyectil pasó rozándole la cabeza.

El disparo produjo gran alarma entre las personas que se encontraban en el

traban en el "Gran Café Europa" y "La Florida" y se formó un grupo considerable, pero la policía como de costumbre llegó cuando ya Rodríguez se había marchado.

Es sumamente peligroso el uso de armas a personas alcoholizadas y en este sentido la policía debiera siempre proceder con energía, pues se pone en peligro la vida de los transeuntes.

Lea La Prensa; su material le interesa

Seguimos amenazados por los temblores

Hace días que vienen registrándose pequeños sismos.

Ayer hemos sentido una serie de temblores que no dejaron de alarmar al vecindario; todos registrados en el Observatorio como de regular intensidad, y en dirección de SO a NE.

El señor, Tristán Jefe del Observatorio, nos manifestó ayer tarde, que estos movimientos corresponden a la misma sismica de marzo que tanto afectó a la región Sur del Pacífico, principalmente Orotina y Turubares, pero que no pudiendo predecir nada, se mantenía en observación.

Nos informó que todos estos sismos, fueron también registrados en el Observatorio de Washington.

Una Velada en el Teatro Nacional

El domingo próximo se verificará una velada en el Teatro Nacional, a beneficio del Asilo de los Anclanos de la Ciudad de Cartago.

El programa que se ha preparado es de lo más selecto y está de tal manera distribuido entre estimables señoras de nuestra sociedad que a más de la especial

atención que se ha puesto en que resulte bien interpretado, es un hermoso acto de cortesía de las señoritas que en esta velada toman parte para con la Directiva de la Junta Constructora del Asilo de los Anclanos.

El Obispo Monseñor Volio ha puesto todo su empeño en que esta obra de utilidad nacional y de gran necesidad, sea terminada lo más pronto posible.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional de Costa Rica. No se permite su reproducción sin el consentimiento expreso de la Biblioteca Nacional de Costa Rica.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional de Costa Rica. No se permite su reproducción sin el consentimiento expreso de la Biblioteca Nacional de Costa Rica.

LA PRENSA
DIARIO DE LA VIDA NACIONAL
 DIRECTOR -- GERENTE
 ENRIQUE FONSECA ZUNIGA
 REDACTOR:
 BERNARDO MERINO
 ADMINISTRADOR:
 RAFAEL FONSECA CALVO
 Agente General de Anuncios: BELISARIO LORIA
 EDITORES:
 SOCIEDAD "GERMINAL" 133008
 JEFE DE TALLERES: RICARDO FALCO
 Teléfono 71 -- 7ª Av. Este N° 344 -- Apartado P

La Municipalidad de Atenas solidaria con el Jefe Político

Muy lentamente se han venido subsanando las dificultades en este pueblo hasta lograr tener otro ambiente; las puertas del derecho se han abierto para muchos ciudadanos que estaban soportando venganzas políticas de una autoridad apasionada.

En uno de los números recientes de LA PRENSA decíamos de la satisfacción de este pueblo con el actual Cura de este lugar, y también decíamos de la hostil campaña a las muy sanas doctrinas de la voluntad de este pueblo por un sacerdote sin escrúpulos había llenado de dudas a muchos fieles que hoy viven a ser los mismos devotos del Catolicismo, por que tenemos en práctica a un verdadero representante de Cristo.

Asimismo dudaban los ciudadanos del orden administrativo del actual Gobierno, innumerables protestas y cargos justificados contra el señor don Ramón Rodríguez. Ud. conocía el Gobierno y ya parecía en vano hasta que llegó el día que conoció la necesidad de quitarlo y para sustituirlo nombró al señor don Otoniel Soto, ve-

ciendo de San Juan de Tibás; con sólo la buena impresión del buen trato del señor Soto ha cesado ese malestar en el pueblo, y aquellos dos o tres señores que habían confundido al Ministro, al Gobernador y al Inspector, han cambiado de semblante; muy contentos estaban y se reñan de haber provocado el conflicto en el Ayuntamiento.

Tan luego el señor Soto se informó de esta situación, trató de entrevistarse con los señores Municipales y ha trabajado en el camino de ellos para que no renuncien sus credenciales y sigan legislando ofreciendo todo su contingente en bien de la localidad y todas las interpretaciones que han disgustado tanto a la Municipalidad las pondrá en conocimiento del señor Ministro.

La Municipalidad se manifiesta solidaria del Sr. Jefe Político y ve orientarse en el porvenir el progreso para esta localidad y así manifiesta el señor Soto poner todo su empeño en bien de la localidad; hacemos votos por su larga permanencia en este pueblo.

A la Jefatura de San José ha sido enviada para dictaminar una caja conteniendo muchas perfumadoras de las aprehendidas por la policía en la última noche de retretas del Morazán. Dice la nota respectiva de envío que se solicita el dictamen por creerse falsificadas.

Nos dice el Dr. Fonseca Calvo que a él no le corresponde dar tal dictamen y que si lo que se pretende es que él diga si son o no perjudiciales a la salud, él puede asegurar que no lo son pues por lo que ha podido ver

las perfumadoras contenidas en el "eter comercial" que nunca ha sido nocivo. Que tiene entendido que en el comercio de perfumadoras existían algunas que contenían gran cantidad de "cloruro de tilo", que si es perjudicial lo mismo que el "eter puro o anestetico."

Nosotros creemos que el informe acerca de este asunto se debió pedir al Laboratorio Químico, donde si se puede hacer un minucioso análisis del contenido de estas perfumadoras.

Nota del día

FIGURAS INTERNACIONALES

Ramsay Mc Donald

En viaje de salud, según se asegura y así lo creemos, se encuentra desde ante ayer en Costa Rica, una de las figuras más sobresalientes de la política internacional: el expresidente del gobierno inglés Ramsay Mc Donald.

Es Mc Donald el más alto representante del Partido Laborista inglés y ha sido el jefe del único gobierno que los laboristas lograron imponer en el gran Imperio británico.

Esta personalidad de fama mundial es el representante del más alto radicalismo legal en la política inglesa. En momentos oportunos, por amor a su pueblo y a la humanidad, fue contrario a la gran guerra europea, asegurando que había sido provocada por la Banca internacional y por los directores de las industrias militares.

Dos años antes de la subida de Mc Donald al Poder, ya fue inminente la conquista del gobierno por los laboristas. Pero entonces se creía que la jefatura del Ejecutivo sería para el prestigioso viejo Roberto Smils, el célebre líder de los mineros, que había desplegado un audaz programa en el que figuraba la nacionalización de las minas, ferrocarriles, vapores, y grandes industrias.

Sin embargo, dos años más tarde, cuando a los laboristas les llegó por primera vez el turno político, no fue Smils, sino Mc Donald quien dirigió la batalla y se apoderó de la jefatura en unas elecciones brillantemente ganadas.

¿Por qué la mayoría del pueblo inglés le dió la victoria? Porque la audacia radical de su programa había eclipsado todo lo propuesto hasta entonces. Mc Donald pretendía de un solo golpe liberar al pueblo inglés de toda clase de deudas. Y propuso que se pidiera a las clases ricas, de una sola vez, todo el dinero necesario para pagar en un solo día todas las deudas de Inglaterra, librando al gobierno de toda clase de compromisos económicos. Los capitalistas se asustaron; pero la masa del pueblo aceptó con entusiasmo tan radical proposición y le dió la victoria electoral y con ella las riendas del Poder.

No ha podido Mc Donald realizar su programa de gobierno, porque contra él se confabularon todos los intereses tradicionales, desde la rancia aristocracia asustada del giro, que tomaba la política, hasta los liberales de Lloyd George, alarmados ante la concordia que surgía entre el gobierno de Mc Donald y el gobierno revolucionario de Rusia.

Hubiera podido Mc Donald sostenerse en el gobierno si hubiera transigido con las imposiciones del capitalismo alarmado; pero no quiso mixtificar sus ideas ni defraudar a su partido, y con toda lealtad hizo frente a la tremenda confabulación que lo amenazaba. Así se vió obligado a dejar el Poder en manos de la burguesía conservadora, esperando otra ocasión para la batalla decisiva.

Inglaterra es la única nación donde el espíritu de la Democracia se ha mantenido más puro. Por algo antes de que Francia hiciera su gran revolución, guillotinando a sus reyes, ya Inglaterra había hecho la suya dirigida por Cronwell, decapitando a su monarca en nombre de las libertades del pueblo.

¡Vaya nuestro saludo al célebre político que, fatigado por una labor abrumadora, busca el equilibrio de su salud en un largo viaje a través de los mares.

BERNARDO MERINO

TALLER DE ENCUADERNACION
 ALBERTO BARRANTES

Me hago cargo de toda clase de trabajo de encuadernación. Precios económicos. Rapidez en las órdenes.

Casa Falco, oficinas y talleres de LA PRENSA, 7ª Avenida Este N° 344, Teléfono 71, Apartado «P»
 SAN JOSE— COSTA RICA

Floración de sonrisas

El hogar de nuestro buen amigo don Belisario Gutiérrez y esposa, en la hermosa ciudad de las flores, se encuentra hoy bajo la égida de un nuevo infante que la Providencia les ha deparado, como una floración de sonrisas, para completar su dicha.

LA PRENSA saluda a sus amorosos padres y desea para el tierno niño, una vida eterna de venturas y de gloria.

Cementerio de Obreros

Se convoca a los propietarios en el Cementerio de Obreros a la asamblea general ordinaria que, para verificar la elección de la nueva junta, se efectuará el 11 del presente, a las 15 horas en el local de la tesorería de la junta, situada 50 varas al norte de las pilas, calle del Cementerio. MIGUEL A. SALAZAR F.

Secretario
 San José, Enero 8 de 1925

Habiendo llegado Balsa Blanca extranjera se vende a mitad del costo a Un colón libra ALMACEN de Tomás Fernández

LAS ALMORRANAS SE CURAN EN 6 A 14 DIAS
 Se garantiza que el UNGUENTO PAZO curará las Almorranas, simples, sangrantes, con picazón ó externas en 6 a 14 días ó se devolverá el dinero.
 Este documento es propiedad de la Farmacia de San José, S. J. de C. R.

A nuestros agentes

Avisamos a nuestros agentes de los pueblos que están en deuda con nuestro periódico, para que liquiden en seguida sus cuentas.

A los que no lo hagan, les publicaremos sus nombres para que todos los conozcan y les retiremos el paquete.

Con que apresúrense a liquidar los que están en descubierto.

Las tarifas del tranvía

La Compañía del Tranvía espera solamente la llegada de tres nuevos carros para poner en vigencia la nueva tarifa aumentada, según acuerdo tomado por la Municipalidad de esta capital.

Estos tres carros son de un nuevo tipo, modernos y bien acondicionados y que prestarán buen servicio al público.

Después de estos tres vendrán otros con pequeños intervalos hasta completar el número necesario para atender el servicio.

LA COMPETIDORA COSTARRICENSE TIENE SIEMPRE PARA LA VENTA: Toda CLASE DE ROPA DE PUNTO

El Cambio

Hoy a las 15 horas

New York.....	400 1/2 0/0
Londres.....	381
Paris.....	108 3/4
España.....	280 3/4
Italia.....	85
Suiza.....	390
Bélgica.....	100
Amsterdam oro a.....	40%
Dólares sobre	
Beirú.....	400 1/2

Un distinguido banquero londonense visita al Señor Ministro de Hacienda

Ayer tarde, a las 15 horas, fue recibido por el señor Ministro de Hacienda don Tomás Solley Güell, el distinguido gentleman inglés Mr. Crisp jefe principal de una corporación bancaria de las más importantes de Inglaterra, la cual tiene ramificaciones comerciales en todo el mundo.

El señor Crisp, hizo su viaje en el vapor "Camito", la misma nave que condujo al ilustre Jefe del Partido Laborista Breton Mr. Mc Donald, hoy nuestro digno huésped.

Lo acompañó en esta visita el capitán del buque señor Scudamore, joven marino inglés, persona correcta y distinguida.

Uno de nuestros redactores pudo saludar al Sr. Crisp en nombre de "La Prensa", en los momentos que partía para su residencia en el Hotel Francés.

Su viaje sólo es de recreo. Tenía grandes deseos de conocer los países americanos de habla castellana, y se dis-

puso recorrer aquellos de más importancia.

La entrevista con el señor Secretario de las Finanzas Nacionales, debió ser harto interesante para el Sr. Crisp, a juzgar por el gesto de satisfacción que mostraba su carácter grave, de hombre cabal, perfectamente versado en materia de números.

Nuestro Ministro, siempre atento y afable, con ese sello de amabilidad que le distingue, salió a despedir al Banquero inglés y a su acompañante el capitán señor Scudamore, hasta el auto que los aguardaba.

No hay duda que el señor Crisp no esperaba encontrar en este pequeño rincón de Centro América, un técnico en materia hacendaria de tantos vuelos como el actual Secretario del R. M. que hoy lleva el control de las finanzas en Costa Rica.

Estas fueron las palabras que Mr. Crisp dijo, así a la ligera a nuestro cronista, al partir veloz para el Hotel Francés.

GRAN FABRICA DE REFRESCOS GASEOSOS DE TODAS CLASES
LA MEIOR
 Situada en la Calle 5ª, entre Avenidas 6ª y 8ª Sur
 Proprietario: JUAN LUIS CAMPOS
 Teléfono Núm. 199 -- SAN JOSÉ -- Apartado Núm. 935

POMIDORO
 Extracto de tomate concentrado
 En latas de un cuarto de libra
 ACABA DE RECIBIR EL

Almacén de Tomás Fernández
 Apartado 614 -- Teléfono 198

Pida Cigarrillos Astorga
 Los mejores -- Deliciosos
 TELEFONO NÚM. 499

PRODUCCION DE DULCE Y EL GOBIERNO

Una actitud que parece molestar al pueblo consumidor

El problema planteado al gobierno con motivo del precio del dulce, ha llevado a molestar un poco a los consumidores, porque cuando éstos que el Gobierno está obligado a beneficiarlos en todo lo posible; pero así a los productores, que es, no puede apoyarse en la agricultura.

Los otros, que estamos por ir de una vez que la acción del Gobierno tiene un carácter inaceptable desde el punto de vista de la libertad comercial, porque hemos de venir en que cuando los precios alcanzan buen precio, los productores no lloran en su protección a nada, sino que tratan de que el gobierno no les estorbe en sus negocios. Así las cosas, ¿por qué han de sentirse molestos si siempre en el verano los precios del dulce y de muchos productos llegan a cierto límite de elevación? No acertamos a creer que obedezca esta rebeldía a una protección obligada que en el Gobierno los dulces, que apenas hace pocos años tuvieron unos precios prohibitivos, para los cuales se hizo sentir de manera que la acción oficial en beneficio del pueblo.

Ya son varias las manifestaciones de hostilidad contra el pueblo de parte de los productores que el Gobierno ha ido que detener. Se recuerda aún con dolor que los azucareros también tuvieron

su mal rato por los precios que llegaron a cobrar por sus existencias, habiéndose tenido que tomar represalias contra la explotación que ejercían contra el pueblo consumidor.

Pero como esta vez el pueblo se siente resentido con la oferta de precios de compra de parte del Gobierno para los dulceros, no que, da sino un recurso, el de declarar que se está manteniendo aún la idea de explotación de parte de los productores, quienes ya tendrán en adelante que comprar sus mercaderías al precio que ellos se les antoja, contra toda ley y contra toda acción de justicia para el pueblo consumidor que esperaba tener en el Gobierno el verdadero defensor de sus intereses.

Esta protesta es general. La hemos vivido por dos días y quizás llegue a ser insoportable, no ya porque el precio del artículo sea excesivo, porque no lo es, sino porque debe sentarse el precedente de que no debe apoyarse jamás toda tentativa de explotación para el futuro, aunque sea una manera de apoyar las industrias nacionales, lo que está obligado el Gobierno a hacer, pero no en descrédito como si dijéramos de los ideales republicanos sustentados por el Gobierno que ahora rige los destinos del país.

TIRANTES PRESIDENT DONDE ROBERT

No se olvide que por cada colón le daremos un tiquete

Lea mañana La Prensa. Le interesa

LA ESPAÑA ALMACEN DE ABARROTES

Fábrica de Velas, Jabón y Fideos

100 varas al Oeste del Palacio de Justicia

Martinez & Co. APARTADO N° 211 TELEFONO N° 694

Las relaciones entre el Japón y Estados Unidos

Londres.—El Barón Haysashi, Embajador japonés en la Gran Bretaña, en unas manifestaciones hechas al Sunday Times, ha declarado que: "es ridículamente absurdo presumir que exista ningún sentimiento de antagonismo entre los Estados Unidos y Japón".

Dijo "que las relaciones entre los dos países nunca como ahora han sido más cordiales".

"Solamente relaciones de este género entre Inglaterra, los Estados Unidos, el Japón y otros poderes pueden mantener la tan ansiada paz mundial".

"Yo deseo que de una vez y para siempre los patriotas y exaltados de todos los países, incluso el mío propio, no se salgan constantemente de lo cierto al interpretar los actos del Japón y de los Estados Unidos. No creo que sea divulgar un secreto el decir que cuando el Secretario Hughes se encontraba en Londres, dijo claramente que era el deber de todos nosotros el pasar por alto todas las manifestaciones

hechas por algunos políticos".

"Las gentes que están siempre dispuestas a hacer daño se encuentran a ambos lados del Pacífico, pero yo estoy seguro que no les hace caso la mayoría de sus compatriotas. Naturalmente que hemos de desarrollarlos sin restricciones injustas, pero esta regla se aplica también al deseo de cada nación, y debe ser respetada por todas las naciones.

"Hablando en mi carácter particular de ciudadano japonés y también como representante de mi nación, estoy convencido que la presente atmósfera política del Japón es una atmósfera de paz. Yo creo firmemente que los patriotas encontrarán cada día más difícil su labor".

Aseguró también el Embajador que no existían fricciones entre Inglaterra y el Japón sobre el asunto de Singapur, que había sido previsto por el Japón, considerando inevitable y de una bien fundada razón comercial.

Los abusos del Play Ground

Hemos observado frecuentemente los abusos que se cometen en el Play-Ground establecido para los ejercicios físicos de los niños en la Plaza de La Merced.

Ya dijimos repetidas veces que si esa diversión no se reglamenta en debida forma, sería preferible quitarla y ahora lo repetimos.

Lejos de ser un lugar de diversión y de recreo, nos resulta una vagabundería.

Lo que menos frecuenta ese lugar son niños. Hay que observar las escenas que con ribetes de ponografía allí se exhiben amparados por la obscuridad.

Apelamos al testimonio de los agentes de orden y seguridad allí de servicio, quienes pueden dar fe de los abusos que se cometen.

Hemos visto que muchos mozabebes desocupados se apoderan de las hamacas desde las primeras horas de la mañana con el fin de explotar a los niños que van con el deseo de disfrutar unos minutos de recreo, y no las ceden, mientras no se les paga lo que piden.

Llamamos la atención a quien corresponda para que a la mayor brevedad posible reglamenten este servicio público, si ha sido establecido para todos en general.

Próxima boda

Muy en breve se efectuará la boda de la bella y distinguida señorita Ofelia Cascante Jiménez con el correcto y laborioso caballero don Adolfo Armijo Gálvez.

Por adelantado felicitamos a los simpáticos enamorados, que se disponen a realizar su más bello ideal de felicidad.

Ricardo Falcó

Se encarga de hacer cualquier pedido de libros a las casas Editoriales de España con gran rebaja de precios.

SOLO HAY UN "BROMO QUININA"

Este es el LAXATIVO BROMO QUININA, usado en todo el mundo para curar resaca en un día. Procuren ver el rótulo de E. W. GROVES se halla en cada cajita. Hecho por PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

NOTICIAS MUNDIALES

OPINION DE PIRANDELLI SOBRE ESPAÑA

Barcelona.—El célebre comediógrafo italiano Pirandello, al retirarse de esta ciudad, concedió una entrevista al corresponsal de "El Sol", en que expuso las impresiones que había adquirido de España.

Dijo que ya la conocía desde hace catorce años, al leer "El Quijote", que también le sirvió para aprender el castellano.

Agregó que considera que el teatro clásico español es formidable. "El Alcalde de Zalamea"—dijo—no tiene igual en el mundo. Es admirador de la poesía primitiva del Cid y conoce mucho a Quevedo.

Terminó diciendo que en el verano visitará a América.

ENTRE FRANCIA Y ESPAÑA

Madrid.—Los artículos de los periódicos de París especialmente el de Le Temps, ha creado aquí una viva emoción.

El A. B. C. refleja el punto

de vista oficial, al presentar a la prensa francesa, como obediendo una inspiración común, cuyo fin es un legato en pro de los intereses y derechos de la zona francesa, bajo el pretexto de una amenaza, resultó en la tranquilidad de la zona española.

Los franceses—escribió el A. B. C.—han padecido adversidades alguna vez durante la gran guerra. Alcanzaron una verdadera gravedad esas adversidades, re-percutiendo en el territorio protegido por España.

Los Gobiernos españoles nunca pensaron en que rellarse ni han perdido nada por el contratiempo, ya que no se podía suponer negligencia y voluntaria omisión de los medios posibles irracionalmente".

El citado periódico observa que en el Marruecos francés existe todavía un territorio vastísimo. Todo el Sur está absolutamente excluido del protectorado sin ocupación militar, sin tutela ni vigilancia de ningún género, agregando que nadie apremia al país protector para que acelere su misión.

Passa a la página 4

JARDINERIA MODERNA
150 varas al Sur de la Soledad
LOS ROSALES MAS GRANDES DE AMERICAN BEAUTY
Teléfono 519 — SAMUEL VARGAS COTO

Libros nuevos

"La Humanidad prehistórica", por J. de Morgan.—La prestigiosa Editorial Cervantes, de Barcelona, acaba de publicar el segundo volumen de su notabilísima Biblioteca de Síntesis Histórica "La Evolución de la Humanidad", que dirige el ilustre profesor Henri Berr.

El "Journal de Genève" dijo de este libro que es uno de los más sugestivos que dedicados a la vulgarización científica arqueológica, se hayan publicado en el mundo.

"La Humanidad prehistórica" es más que un simple manual, porque refleja los pensamientos y teorías de sabios de gran valor que han reflexionado detenidamente acerca de sus propias investigaciones y de los hechos de que hablan. Jaime de Morgan, ex-director de las Antigüedades de Egipto y ex-delegado general del Ministerio de Instrucción Pública de Francia en Persia, ha conseguido con su alta sabiduría aprovechar las enseñanzas de sus predecesores para escribir un libro maravilloso que enseña mucho y hace pensar mucho. El libro está profusa y bellamente ilustrado por el propio autor. Las 1 300 figuras de la obra nos dan un testimonio gráfico y evidente de las primitivas civilizaciones y de los progresos de remotas antepasados nuestros.

Según Salmón Reinach, este libro es de una originalidad que no sorprende en un arqueólogo como Morgan, al que debemos tantos descubrimientos.

"La Humanidad prehistórica" ha sido fielmente traducido por el eminente arqueólogo español doctor Pedro Bosch Gimpera, catedrático de la Universidad de Barcelona.

El libro, editado con el respeto que merece obra de tanto mérito, se vende en las buenas librerías de España y al precio de \$ 7,50 en la Dirección de LA PRENSA Casa Falcó.

Una asamblea interesante de la Cooperativa

El próximo sábado se efectuará una importante asamblea de los socios de la Cooperativa Constructora de Casas Baratas de esta capital.

Después del sorteo acostumbrado a las 20 horas de ese día, la Directiva de esta Sociedad invitará a los allí presentes a deliberar sobre un asunto de gran importancia que se propondrá, y que está íntimamente ligado con las actividades del Banco de Cooperación Nacional.

La operación que se pretende hacer es altamente beneficiosa para las dos instituciones obreras, y por esta circunstancia creemos que a la asamblea del sábado próximo no deben faltar ninguno de los socios de estas dos instituciones.

EL NUMERO 71

es el del Teléfono de LA PRENSA, lo que se pone en conocimiento de los anunciantes, suscritores y favorecedores de esta em-presa.

Gran Cafe Europa
FRENTE AL TEATRO AMERICA

Refresquería—Restaurant—Repostería
Siempre lo mejor—Cenas sencillas—Comida a toda hora—Gran variedad de confites italianos — Precios equitativos

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas
Lager grande y pequeña

TRAUBE

Aguas minerales: Kola Doble Kola Champagne
Cream Soda — Geengeral

Doble Grande y Pequeña

VENTA DE LIBROS

En la Dirección de "La Prensa"

7ª Avenida Este, N.º 344, CASA FALCO

teléfono 71 — Apartado P. — San José, Costa Rica

OBRAS DE ANATOLE FRANCE
A \$ 5.00 el tomo empastado
El olmo del paseo, novela
Crainquebille, cuentos
El crimen de un académico, novela
El libro de mi amigo
La vida en flor, novela
Los desechos de Servien, novela
La camisa, novelas
La rebelión de los ángeles, novela
Opiniones de Jerónimo Colgnard
El pozo de Santa Clara, novelas
Baltasar, novelas
El Jardín de Epicuro, selección \$ 0.30
OBRAS DE J. OCTAVIO PLETON
A \$ 5.00 el tomo empastado
Dulce y sabrosa, novela
Juanita Tenorio, novela
Sacramento, novela
La honrada, novela
Mujeres, novelas
Lázaro: Juan Vulgar, novelas
La hija del amor, novela, 2 tomos
Drama de familia, cuentos
Cuentos de mi tiempo
PIERRE DE COULEVAIN
Nobleza americana: Eva triunfadora,
novelas, pasta \$ 6.00
VOLTAIRE
Cándido o el optimismo: Zadig;
Micromegas, novelas, pasta \$ 5.00
WALTER SCOTT
Kenilworth, novela, pasta \$ 5.00
OBRAS DE R. PEREZ DE AYALA
A \$ 3.50 el tomo
Bajo el signo de Artemisa, novela
La vida en un colegio de jesuitas,
novela
El sendero innumerable, poemas
Prometeo: Luz de domingo: La
caída de los limones, tres novelas
poemáticas
Hermann encadenado. El libro del
espíritu y el arte italiano
Las máscaras, ensayos de crítica teatral,
2 tomos
Belarmino y Apolonio, novela
El sendero andante, poemas
Luna de miel, luna de miel, novela
Los trabajos de Urbano y Simona,
novela, continuación de Luna de
miel, luna de miel
El ombligo del mundo, novela
Cuarto menguante, novela, \$ 0.30
OBRAS DE PLATON
El Estado o la República, 2 tomos
\$ 7.00
OBRAS DE LUIS ARAQUISTAIN
A \$ 3.50 el tomo
El peligro yanqui
España en el crisol
Las columnas de Hércules, farsa novelesca
El archipiélago maravilloso, novelas
La República de los Soviets, \$ 1.00
OBRAS DE MANUEL UGARTE
A \$ 3.50 el tomo
La novela de las horas y de los días,
pasta
El crimen de las máscaras, novela
OBRAS DE JOSE S. ALVAREZ
a \$ 2.50 el tomo
Cuentos de Fray Mocho
Santos Criollo
Memorias de un vigilante
Cuentos, 34 céntimos ej.
OBRAS DE RAMON GOMEZ DE LA SERNA, a \$ 3.00 el tomo
El circo
El chalet de las rosas, novela
La música de las nebulas
OBRAS DE P. MARGUERITE
A \$ 3.00 el tomo
Mi grande
La fuerza de las cosas
OBRAS DE GABRIEL ALOMAR
A \$ 3.50 el tomo
La política idealista y sociales, rústica,
\$ 1.50
La guerra a través de un alma
Verba, prólogo de Arofrin
OBRAS DE MAXIMO GORKI
a \$ 2.50 el tomo empastado
Tomás Gordieff
Cain y Artemio
Los tres
Los caballos
La angustia
En la estepa
Escritos filosóficos y sociales, rústica,
\$ 1.50
Cuentos de Italia, rústica, \$ 1.50
OBRAS DE ANTONIO ZOZAYA
La guerra de las ideas... 3.00
Las auroras... 1.25
El libro del saber doliente... 1.25
Los amores muertos... 0.30
OBRAS DE JUAN RUSKIN
Las piedras de Venecia, pasta \$ 5.00
Estudios sociales... 2.00
Munera pulveris (sobre economía política)... 2.00
Las mañanitas en Florencia... 1.50
La corona de olivo silvestre... 1.50
Los pintores modernos... 1.50
Los siete lámparas de la arquitectura... 1.50
A UN COLON EL TOMO
Fanatismo político y religioso, Benito
Perez Galdós.
El alma de la tarde, poesías, Blanca
C. de Hume.
Parabolas, Guyau.
Dioses, Alejandro Alvarado Quirós.
El resplandor del ocaso, Fco. Soler.
Cuentos de amor y de tragedia, Vicente Sáenz.
El mundo nuevo, Luisa Michel.
El genio de las religiones, Edgar
Quinet.
Poliorromía, poesías, Adolfo Esquivel
de la Guardia.
Nicolai y el pensamiento social
contemporáneo, Romain Rolland.

A UN COLON EL TOMO
Los venenos de la inteligencia.—La
escuela en la lucha antialcohólica,
C. Richet y V. Delfino.
La impiedad triunfante, L. Ferri.
La Ciencia de las Religiones, 2 tomos
Emilio Burnouf.
La única salvación, P. J. Proudhon.
De frente al ateísmo, L. Arreat.
La Ciencia y la Conciencia, C. Vacherot.
Ciencia y Materialismo, C. Letourneau.
La vida sencilla, C. Wagner.
El laud en el valle, poesías, ilustrado,
Humberto Fierro.
Antología de escritores jóvenes argentinos.
El poeta egolista, poesías, Julio Enrique
Avila.
El individuo y la sociedad, J. Grav.
Federalismo, socialismo y antiteologismo
M. Bakounin.
Las diosas de la vida, Soledad Gustavo
La juventud intelectual de la América
hispana, Alejandro Sux.
Manual de Filosofía, Dr. L. Gámbara
Madrugadas, poesías, José E. Losada
Problemas de España, S. Alba
La herencia de Carranza, representante
de México, Lic. Blas Urra
BIBLIOTECA POETICA
(Las mejores poesías líricas de los
mejores poetas)
Obras de los siguientes autores:
Carducci Novalis: Shelley: Dante:
Balmont: Wordsworth: Goethe: Mar-
rall: Carrasco: El Mallarino: Pas-
coas: Victor Hugo: Horacio: Shakespeare:
Musset: Edgar Poe.
A \$ 0.75 EL TOMO
El socialismo, J. Jaurés
De los jesuitas, J. Michelet.
Temas varios, Eduardo Benot.
Las clases jornaleras, Fco. Pi y
Margall.
Crítica del cristianismo, F. Laurent.
El utilitarismo, Stuart Mill.
La propiedad, P. J. Proudhon.
La tempestad, comedia, W. Shakespeare.
La amante de Teruel, drama, J. E.
Hartenbusch.
Historia de mi vida, novela, Antón
Chejov.
La sala número seis, novelas, Antón
Chejov.
La Guerra, Octavio Mirbeau.
En Siberia, Vladimir Korolenko.
A \$ 0.50 EL TOMO
El último magdal, Fco. Soler
El matrimonio de Restrepo, novela,
Julio Camba
Oro de la mañana, poesías, Rafael
Cardona.
Prosas, José A. Silva.
Cuentos grises, Carlos Gagini.
Las rosas de la verificación rítmica,
Pedro Henrique Ureña.
Prosas y versos, Guillermo Prieto.
La jaula, cuadro dramático, Luciano
Descaves.
Hebe, revista ilustrada, 100 páginas
de selecta lectura.
Las rosas de Vergadri, poesías, Ra-
fael Arceval Marticó.
Pequeño ideario, Angel Ganivet.
Lecturas de Rodó.
Niñerías, Alberto Masferrer.
La casa de las ideas, Rubén Darío.
A \$ 0.40 EL TOMO
Las obras y los días, Eugenio D'Ors.
Poesías, Edmundo Montañé.
Crainquebille, tomo edificante, Ana-
tole France.
Aguafuertes del Zoológico, Clemente
Onelli.
Algunas páginas, Remy Gourmont.
Meditaciones, Manuel Medina Betan-
court.
El sexto matrimonio de Barba Azul,
Henri de Regnier.
Sus mejores cuentos, Antonio Mon-
teavaro.
Líneas, Andrés Terraza.
Jardines de Francia, poesías, selectos
poetas franceses.
A \$ 0.30 EL TOMO
La nueva Rusia creada por los So-
viets, C. Nicolais.
La escuela altruísta, Anselmo Lo-
renzo.
Lecturas, Angel Ganivet.
La Basilica fantasma, Pierre Loti.
El principio de los cuentos, Oscar Wilde
Miscelánea literaria, Juan Maragall.
La ciencia y la metafísica, C. Gagini.
La vida que pasa, Eduardo Zamacois.
El estado docente, R. Castro Me-
léndez.
La canción triste, poesías, Vicente
L. Medina.
Del momento fugaz, Le.nar do Mon-
talban.
Homenaje a Francia, varios.
Desde Europa, José Enrique Rodó.
Diálogos sobre la belleza, Fco. Pi y
Margall.
Páginas selectas, Jacinto Benavente.
Antología hispano-americana, Nica-
ragua.
Malos vecinos, Georges Clemenceau.
El patio azul, Santiago Rusiñol.
De sobremanera, Jacinto Benavete
Bronces de antaño, teatro, dardón
C. Samblin.
El rín de Epicuro, Anatole France
Páginas escogidas, Mariano Ospina R.
Juan José, Joaquín Dicenta.
artículos, Eca de Queiroz.
Evangélicas, Alfauerte.
Las guaridas del crepúsculo, N. Pa-
checo.
El alma de la escuela, Luis de Zulueta

Lecturas Reformistas

Es indiscutible que los ideales entr n por el oído. Luego de haber tratado en el artículo anterior la necesidad de la «unión» de los trabajadores, cabe hablar aquí del apostolado de la «conversación».

Todos los hombres,—sin exceptuar al más sabio,—somos niños de escuela durante toda la vida. No todos tienen deseo de aprender, y hay que obrar con ellos como la madre con el hijo enfermo y desgano: llevarle el alimento a la cama, rogarle que lo pruebe, comerlo en su presencia para despertarle el apetito estragado por la enfermedad y una larga dieta; que se ha hecho costumbre de no comer. Con los trabajadores que no aman su instrucción, porque a nada aspiran por naturaleza, por decepciones o por su misma ignorancia, hay que proceder así: bus carlos, hablarles, estimularlos con una paciente instrucción, hasta ganarlos para el gremio.

Hay otros que desean instruirse,—lo que es una ventaja y un consuelo,—pero carecen de los medios para conseguirlo: o porque no saben leer, o porque no tienen recursos para comprar los libros necesarios.

Otros hay que cuentan con los medios para tener en casa periódicos y libros; pero con la inteligencia resultará igual que con el estómago: precisa tenerlo bueno y proporcionarle alimento en caridad y calidad adecuadas al individuo. Muchos saben leer, pero no dirigen, no asimilan,—no entienden,—lo que leen; los más, desgraciadamente, ponen delante de su vista libros y periódicos venenosos, de esos que tanto abundan; de estos dos últimos,—de los que no entienden lo que leen y de los que leen cosas dañosas,—resultan los charlatanes, ingobernables, que ni cooperan al bien común de la clase obrera, ni dejan que otros lo hagan: de estos hay que cuidarse, y su educación viene con el aislamiento que merecen; aunque no sea en el Chapulí.

Y aun entre los ilustrados y bien intencionados conviene el cambio de impresiones y de ideas, por medio de la conversación; por lo que creemos indispensable ese apostolado, que a unos lleve los principios de instrucción en el ideal obrero a otros convenga y persuada contra sus prejuicios; a otros arrebatara sus errores; a otros ilustre más y los confirme en sus propósitos; y a todos defensa de la peste nauseabunda de la calumnia contra el jefe, contra los propósitos del Partido, contra el ideal de los trabajadores; los robustezca en sus resoluciones de hombría de bien, de antes morir por la defensa de sus ideales que manchase con la vileza de una traición.

La mejor propaganda es la que se hace en las conversaciones: por silenciosa, por pacífica, por oportuna, por amistosa, por recreativa: de ello tenemos ejemplo en el desarrollo de las más grandes causas de la humanidad. Tiene, por otra parte, este medio de propaganda la facilidad de estar al alcance de todos, porque nada cuesta, ni se necesita ser letrado, orador o escritor para ejercerlo: amor a la causa, celo por ella es lo único que hace falta.

Entre los nuestros, de los más humildes, recibimos ejemplos de esta práctica sencilla y eficaz; que quisiéramos dar a todos como una consigna, que todos cumplieran incansablemente en todas partes: esta arma combate a su igual, vence a la prensa, burla al capital, inutiliza el abuso que contra nosotros cometen las autoridades: como la gota de agua silenciosa grieta la roca y la rompe en mil pedazos, así la propaganda de la conversación se abre paso por medio de todos los obstáculos.

«Cada vez que hablas echas a volar una semilla.»

Noticias mundiales

Viene de la 3ª página

El "A. B. C." termina diciendo que a España no se le podrá señalar concretamente ninguna infracción de los tratados, y mientras no los quebrante puede conducirse y llevarse a cabo su gestión como le convenga, sin añadir a su propia carga prestaciones onerosas como las que dan a entender las actuales campañas de la prensa francesa.

Independiente de la cuestión concreta de Marruecos y relacionado con este mayor interés por la política exterior que apuntamos suscitado alrededor del libro Romanones sobre las responsabilidades del artículo régimen ha surgido la nueva polémica sobre si la responsabilidad del aislamiento de España recae sobre la opinión o sobre el Gobierno.

"El Sol" comparte esta última opinión sintetizada en las siguientes acertadas palabras:

"Toda la política exterior de los Gobiernos españoles en la época reciente ha sido inconstante, llena de vacilaciones, de pasos atrás. Hasta los mismos políticos que más se han esforzado para dotarnos de una política internacional, como el propio Conde de Romanones, en vez de sostener un criterio con entereza, dirigiendo al pueblo, se han arrojado al primer tropiezo o dificultad. La responsabilidad de la falta de política exterior inteligente y firme no corresponde a la opinión pública sino al Gobierno.

El Famoso 88
FRENTE AL PASAJE JIMENEZ — SAN JOSE C. R.
Gran surtido de casimires ingleses de pura lana.

Libros en venta
OBRAS DE ECA DE QUEIROZ
A \$ 5.00 el tomo empastado
San Cristóbal, leyenda
San Oafofre, leyenda
El señor diablo, artículos
Addn y Eva, cuentos
Los Malas, episodios de la vida romántica, 3 tomos
El Mandarin, costumbres chinas
Artículos, \$ 0.30 el tomo
OBRAS DE ERNESTO RENAN
Averroes y el Averroismo, (ensayo histórico), pasta \$ 6.00
Diálogos filosóficos, pasta \$ 5.00
Páginas escogidas, \$ 0.50
GUY DE MAUPASSANT
Cuentos escogidos, pasta \$ 5.00
LEOPOLDO ALAS (CLARIN)
Doctor Sutilis, cuentos, pasta \$ 5.00
FELIX TRIGO
Las posadas del amor, novelas, pasta \$ 5.00
En los andamios, rústica \$ 3.50
RICARDO LEON
A \$ 5.00 el tomo empastado
La escuela de los sueños, diálogos
Casta de Hidalgo, novela
Dirección de LA PRENSA

Alegria y Enhart
Viene de la 1ª página
El estreno de la revista ha sido un éxito mucho más enorme de lo que esperábamos, y eso que lo esperábamos muy grande.

Vaya nuestra felicitación a todos los artistas de la compañía, especialmente al incomparable Enhart y a la eminente Olga.

Ahora si que creemos que no quedará una sola persona en San José sin ver esa revista.

B. M.

Vida Social
Para Grecia salieron hoy Luis Laporce y su apreciable señora.

—Para Tres Ríos salió don Eduardo Carrillo y Sr. doña Luisa Vollo v. de Gallardo regresó de Limón.

—Don Jorge Guardia y señora han fijado su residencia en esta ciudad.

—Mejor de salud lo que celebramos ha seguido la Señerita Anita Pinto.

—Para Heredia sale hoy Francisco Fuentes.

—Doña Anita de Hino sigue mejor.

—Para su finca salió don Antonio Carrillo.

—Para Tres Ríos saldrá la familia de doña Manuella Aguila v. de Carranza.

Don Francisco Tristán ha seguido mejor.

Casas barata
En Puntarenas se había establecido un impuesto de medio céntimo por kilogramo a las mercaderías importadas por aquel puerto, con el fin de establecer un fondo para la construcción de casas baratas para gentes pobres.

Peru esto lleva ya dos años, desde 1922, sin que se haya sabido cuál ha sido el monto de esa suma recaudada con el fin a que han sido destinadas.

Creemos que es del caso se haga una aclaración inmediata de si la suma recaudada alcanza para construir ya siquiera una media docena de casas para familias pobres que ahora viven de la peor manera.

Balcón de Europa
Los mejores vinos, frutas, latas y demás artículos de cantina y repostería. — Visite nuestro establecimiento. Todo a precios muy bajos.
FRENTE AL TEATRO AMERICA

COMPRE UD. LA PRENSA
El diario de la tarde más antiguo

PLAZA DE TOROS

Domingo 11 de Enero de 1925

Emocionante y sorprendente Corrida de Toros - ¡Sensacional, cartel!

Reaparece el genial y elegante torero **ALMANSENO II**

ídolo de los josefinos por su arte excelso, y DEBUT del valiente matador de toros **MELLAITO DE MALAGA**

que sorprenderá al público con hazañas taurinas

Las localidades están a la venta en la CIGARRERIA CENTRAL de MENDIOLA & Co.